



日	曜日	給食	行事予定 (SC…スクールカウンセラー)
1	土		
2	日		
3	月	○	
4	火	○	
5	水	○	眼科検診(1年+希望者)
6	木	○	歯科検診
7	金	○	⑥体育文化活動激励会 清掃なし 尿検査
8	土		中部ブロック大会
9	日		中部ブロック大会
10	月	○	中部ブロック大会
11	火	○	中部ブロック大会
12	水	○	中部ブロック大会
13	木	○	中部ブロック大会
14	金	○	市教委学校訪問
15	土		中部ブロック大会
16	日		中部ブロック大会
17	月	○	
18	火	○	一学期末テスト範囲発表 救急救命講習②全体講義③~⑤実習
19	水	○	
20	木	○	6校時日課・清掃なし 学校安全の日 部活中止(~26日)
21	金	○	⑤⑥人権意見作文発表会
22	土		
23	日		
24	月	○	企画委員会
25	火	○	期末テスト②社③技家④英 13:00放課
26	水	○	期末テスト②音③国④美 13:00放課
27	木	○	期末テスト②保体③理④数 14:25放課 ⑤スマホ携帯安全教室 専門委員会・中央議会
28	金	○	⑥表彰式
29	土		
30	日		

### 7月 7/ 9(火) 第2回実力テスト

- 7/12(金) 全校人権作文意見発表会
- 7/19(金) 終業式 7/22(月)~三者面談

## 俺たち何?え?チーム徳中!

5月17日、爽快な青空の下、徳中祭運動の部が行われました。二度目の今年は、昨年の経験を活かして、学級旗作成からチーム決定、作戦や練習、競技本番を通してスムーズに、仲間を気遣い、競い合い、協力するというすばらしい姿が見られました。リレー前の各学級での円陣には、“チーム徳中”としての一体感を感じました。この雰囲気、次は人権学習、中部ブロック大会やコンクール、そして徳中祭表現の部へとつなげていきましょう。

◆人生で二度目の徳中祭。僕はリレーの前とても緊張しました。でも円陣を組んだとき体から緊張が抜けて、やる気とわくわくが出てきました。でも順番がまわってくると、「いけるかな」「横の人速そう」「ぬかれそうやな」という気持ちがぎきました。だけど友達や先生の応援で「走ったぞー!」という気持ちがとても湧いてきました。やっぱり応援というのは、どんな気持ちも吹っ飛ばせる最強のアイテムだなと心の中に残りました。(1組)

◆とてもあっという間の時間だったなと思いました。どの競技も楽しかったのと同じように大変だと思ったけど、それでも全力で取り組むことができたので、嬉しかったです。優勝までできたのは驚いたし、達成感もありました。自分たちだけでなく、他の学年の競技を見たり応援するのも楽しかったです。終わった後はヘトヘトになって疲れたけど、お弁当も美味しかったです。良い日になりました。(2組)

◆最初の競技は大玉運びでした。私はブルーシートで練習のとき、ボールの受け渡しがボロボロでしたが、本番では一発でできました。そこからスムーズに行って1位を取ることができました。その次は玉入れをしました。私は3組のかごにも他クラスのカゴにも一球も入れることができず悔しかったです。最後はリレーをしました。最初は4組が速くて心配でしたが途中から4組を抜いてトップになりました。走る順番を何回も話し合って考えたのですごく嬉しかったです。総合順位は2位で悔しかったです。しかし良い思い出がたくさん作れて嬉しかったです。(3組)



◆一番不安だったデカパンをはいた大玉運びも二人で力を合わせて練習よりスムーズにできました。結果は残念だったけどみんなで喜べました。玉入れ、リレーは2位でとても嬉しかったです。全体の結果では第3位でとても良い結果だったと思います。勝ち負けや結果などは関係なく全員が楽しめるのが徳中祭だと思います。今回の運動の部もとても良い思い出になりクラスの絆も深められたと思います。“絆でつながるニシシなクラス”だからこそ力を合わせて頑張れたのだと思います。(4組)



◆今回の体育祭は、とにかく熱意に満ちあふれていました。玉入れにしろ、リレーにしろ、大玉運びにしろ、どの競技もみんな全力を出して、大きな声で応援して、とても嬉しかったです。一位はとれなかったけど、声援はどここのクラスよりも一番良かったと思います。今回の体育祭を通して、よりクラスの仲を深められたのではないかなと思います。どの行事も今回みたいに楽しく全力で取り組めたら良いなと思います。(5組)

